

ドライバーへの「マスク着用」の徹底

作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行いましょう

「日没前後」は、「昼間」の4倍の事故発生

◇交通事故を防止するために！◇

- 道路を渡る歩行者を予測！
- 交差点では、必ず安全確認！
- 前方をよく見て運転に集中！

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

「見落とし」を、無くせば…「事故は無くなる」

「だろう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「3秒停止」

◇追突事故の根絶◇

… わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう …

◇交差点事故の根絶◇

イエローストップの励行 ▷ 黄色信号は…『止まれ』です
優先でも…「交差車両」・「対向右折車」・「横断歩行者」を必ず確認

◇左折は死角が多い！ ハンドルを切る前に確認！◇

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

◇信号変わり目 対向の直進車が！…止まらず、来る『かもしれない』！◇

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

- そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

自宅敷地内で横たわっていた男性 新聞配達の車にひかれ死亡

男性宅の敷地は広く、車が通り抜けられる道もありました

男性は、昨夜から飲酒のため外出していて、自宅には戻っていなかった

◇『いつもの通り慣れた道』、何が起こるか分かりません…慎重な運転をしましょう◇

2020/7/18(土) 11:51

18日午前4時20分ごろ、富山県に住む男性（64）が自宅の敷地で横たわっていたところ、新聞配達に来た普通乗用車にひかれ、およそ1時間40分後に外傷性ショックのため死亡しました。男性宅の敷地は広く、車が通り抜けられる道もありました。警察によると、男性は17日夜、飲酒のため外出していて自宅には戻っていなかったと家族が話しているということです。警察は、乗用車を運転していた新聞配達員の男性（74）に話を聞くなどして事故の原因を調べています。

深夜12時 2歳児、車の外に投げ出され、意識不明の重体

深夜 土手から転落、ハンドル操作を誤ったか

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

2020/7/16(木) 19:23

16日深夜0時ごろ、広島県で軽乗用車が土手から転落し、乗っていた2歳の女の子が車の外に投げ出され、女の子は、全身を強く打ち、意識不明の重体ということです。運転していた女の子の母親も右腕などにけがをしました。警察は、母親がハンドル操作を誤った可能性があるとみて、詳しい事故原因を調べています。

深夜12時 カーブ 右側側壁に衝突、死亡

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2020/7/16(木) 19:02

16日深夜0時30分ごろ、滋賀県で、「事故をおこした車が停まっている」と現場を通った複数の運転手から110番通報がありました。警察と消防が駆け付けたところ右側側壁に突っ込んだとみられる乗用車が停まっていました。運転席から会社員の女性（19）が救助されたが、1時間半後に死亡しました。現場は緩やかなカーブ。